

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Analiza Alcaldía reestructurar la deuda pública

Reporte de Fitch detalla limitantes heredadas a las finanzas municipales e intención de negociar los pasivos

Jaime Hernández / Pulso

El ayuntamiento capitalino analiza reestructurar la deuda para mejorar el perfil de los adeudos heredados por las dos pasadas administraciones, revela el más reciente reporte de calificación crediticia Fitch Ratings México, que esboza también las herencias financieras negativas que recibió el gobierno de Ricardo Gallardo Juárez.

El informe ratifica la calificación del municipio en BB, con perspectiva estable y revela que de una deuda de 463 millones de pesos, hasta octubre de 2015 sólo se han pagado a capital 3.8 millones de pesos.

Fitch Ratings establece que hay varios factores que limitan la deuda, compuesto por dos créditos adquiridos en las administraciones de Jorge Lozano y Mario García Valdez. Entre ellos, destaca “un pasivo circulante elevado y creciente, un nivel de caja bajo, presiones en el gasto derivadas de la ausencia de un sistema formal de pensiones y el antecedente de incumplimiento de varias líneas de crédito de largo plazo”.

Entre los factores positivos, la calificadora menciona un nivel bajo de endeudamiento a largo plazo, indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional y un presupuesto de ingresos alto”

El documento señala que el gobierno de Ricardo Gallardo Juárez ha informado a la calificadora que “analiza realizar una reestructura de la deuda para mejorar el perfil de los créditos” y también planes para disminuir el gasto corriente y transferencias no etiquetadas “principalmente ayudas sociales”.